

Reloj Orient FETAC001W0

buen modelo He tenido el reloj durante 5 años, lo compré el 19/07/2010. Me pongo a diario. En 5 años, la correa de metal se ha desgastado bastante en la parte inferior de la muñeca y ya no hay jambas. El vidrio es lo suficientemente fuerte, pero debido a que solo es mineral, hay 3 microchips de golpes fallidos, no hay rayones. El principal problema son los tacos de la correa, se rompen una vez al año, no son estándar, muy finos con una longitud de 24 mm. De los 3 relojeros, solo uno tiene uno. El precio es de 20 rublos, después de varios viajes me abastecí. La planta no es suficiente para un segundo día completo, por lo que si no la usas el fin de semana, debe dejarla. Corren hacia adelante, pero no mucho. Hace 5 años que no lo abro, lo doy para limpieza y lubricación en septiembre, luego preguntar y corregir la precisión. En general, un buen reloj para todos los días a un costo adecuado. Fiable, a juzgar por que han estado caminando durante 5 años casi sin parar sin ninguna intervención y con una precisión aceptable. Pesado, debido a la correa de metal, pero no lo considero una desventaja, es una opción a la hora de comprar, al igual que el diseño, si no te gusta, llvalo con cuero. Me gusta.

buen modelo Llevo 2 meses usándolo, lo compré por 6200 en una tienda local. Antes de eso, había un Oriente con pilas de plata. Decidí comprar un reloj de oro. Se ve muy bien en la mano (en uno este reloj, en el otro un brazalete de oro relativamente pesado. Agregado después de 1-2 años. Ahora estos en mi ciudad cuestan alrededor de 7.8 tr. El reloj es pesado, la mano se cansa. Cansado de recargarlos (sacudirlos) todos los fines de semana, de lo contrario se detienen. El reloj es incómodo para el uso diario. Un año después, dejé de usarlos por completo, los usaba solo para eventos. Si lo usaba para trabajar, entonces se lo quitaba en la oficina, pongo sobre la mesa (los extras no entraron en la oficina, por lo que no da miedo dejarlos en un lugar visible). Como resultado, tomé otros con una correa de cuero de cuarzo (que funcionan con baterías). Resumen: no volver a tomar tal y su análogo (con un brazalete de metal y automático).

excelente modelo Buen reloj, se ve muy bien en la mano. La planta es suficiente para un día, tal vez un poco más, un precio adecuado para ellos es de 6 mil. Su único inconveniente es la correa.